

**Monsieur le Ministre,**

**Je suis scandalisé par le communiqué que vous avez publié indiquant qu'il est déconseillé à nos compatriotes de se rendre à Gaza actuellement.**

**Celles et ceux qui le font sont l'honneur de la France parce qu'ils s'engagent dans une action concrète pour tenter d'arrêter l'horreur du génocide à Gaza, ce que vous même, le gouvernement de la France et le président de la république se refusent à faire alors qu'ils auraient la possibilité de le faire en prenant des sanctions contre le gouvernement génocidaire israélien. Vous avez choisi de criminaliser ces héros au lieu de vous tenir derrière eux et de leur apporter la légitime protection à laquelle ils ont droit. C'est une honte pour la France.**

**Nos compatriotes à bord de la flottille pour Gaza doivent être protégés par tous les moyens, y compris militaires. C'est votre responsabilité devant l'histoire.**

**Veuillez agréer mes salutations distinguées**

**Jean Louis Vey  
07100 ANNONAY**